Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 116 m2
Référence 1902
Prix 850 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - vence sud, a 1.5 km du centre, dans un domaine sécurisé avec parc
et piscine, abritant 14 appartements-villas, dans une ambiance feutré et intimiste,
doté d'une vue exceptionnelle sur la mer, le cap d'antibes et le village mythique de
saint paul de vence. I'appartement, en parfait état, se compose d'une entré, salon -
salle a manger, cuisine équipé , 2 chambres en suite avec dressing et salle de
bains, coin bureau, buanderie. Une large terrasse de 40 m2 donnant sur les pieces
principales, ouvre au sud, sur le jardin et la vue. Une cave et un double garage avec

mezzanine ...

Exclusive - vence sud, 1.5 km from the center, in a secure area with park and
swimming pool, housing 14 apartment-villas, in a cozy and intimate atmosphere,
with an exceptional view of the sea, cap d'antibes and the mythical village of saint
paul de vence. The apartment, in perfect condition, consists of an entrance, living
room - dining room, equipped kitchen, 2 en-suite bedrooms with dressing room
and bathroom, office area, laundry room. A large 40 m2 terrace overlooking the
main rooms, opens to the south, onto the garden and the view. A cellar and a

double garage with mezzanine complete ...

VENCE IMMO
6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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